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Botucatu, 05 de janeiro de 2022.

Ilma. Sra. Alessandra Lucchesi

Vereadora da Câmara Municipal de Botucatu - SP

                                                                                    Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro  Eletricista,  vem,  perante  Vossa  Excelência,  em  resposta  ao

Requerimento  nº903,  aprovado  na  Sessão  Ordinária  de  16/11/2021,  de

autoria  da  nobre  Vereadora  Alessandra  Lucchesi,  através  do  qual  solicita:

“Implantação de iluminação pública em frente às futuras instalações da

Fazenda da Esperança”, dizer o que segue:

Novamente serão levantados os cus-
tos para a referida implantação e, conforme viabilidade financeira e jurídica,
pelo fato de o local ficar na zona rural, o projeto entrará no cronograma de ins-
talações de iluminação pública.

 

    Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico

Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal

 


